

# *Listos más de un millón de estudiantes cubanos para su retorno a las aulas a partir de este mes*

---



La Habana, 1 nov (RHC).- Noviembre marcará en Cuba un nuevo logro para la Revolución Cubana, al recibirse más de un millón de estudiantes en las aulas durante la primera quincena del mes, tras avanzar la vacunación en ese segmento poblacional que como promedio sobrepasa el 80 % del universo por

inmunizar.

Según publicó el sitio de *Presidencia Cuba*, lo anterior se dio a conocer en reunión del viceprimer ministro, Jorge Luis Perdomo Di-Lella, con los gobernadores y el intendente de la Isla de la Juventud, encabezada por el Primer Secretario del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, dirigida por el primer ministro, Manuel Marrero Cruz, y en la que participaron los diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Perdomo Di-Lella detalló que luego de un año sin recibir clases de forma presencial, por la epidemia de COVID-19, este 8 de noviembre, 612 807 alumnos de sexto a oncenno grado retomarán el curso; mientras, de precolar a quinto grado de primaria lo harán a partir del 15 de noviembre. Estos últimos suman 718 415 niños.

A inicios de octubre, los jóvenes de preuniversitario y de la formación pedagógica retornaron a las escuelas, aunque de las 847 instituciones que debían iniciar más de 100 no pudieron hacerlo por estar prestando servicios como centros de aislamiento u hospitales para la COVID-19, lo que obligó a buscar alternativas en otras escuelas.

El vice primer ministro informó que para el reinicio del curso escolar «tenemos condiciones de cobertura docente y preparación del claustro para enfrentar los retos psicológicos y pedagógicos derivados del escenario pos-COVID-19».

Además se trabaja aceleradamente en las acciones de rehabilitación y mantenimiento de residencias estudiantiles y escuelas que funcionaron como centros de aislamiento, hoy con marcado deterioro constructivo y de sus inmuebles.

Adelantó que para el próximo curso 2021-2022 se ha financiado prioritariamente la compra del tejido del uniforme escolar, por lo que las prendas deberán estar listas con los nuevos diseños como parte de los aseguramientos del nuevo periodo lectivo.

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/275644-listos-mas-de-un-millon-de-estudiantes-cubanos-para-su-retorno-a-las-aulas-a-partir-de-este-mes>



**Radio Habana Cuba**